



Qué bueno que opinen, dice AMLO a recomendaciones del Consejo de Europa

El presidente Andrés Manuel López Obrador reprochó este martes las críticas que el Consejo Europeo hizo a su propuesta de reforma electoral que plantea crear una nueva institución que reemplazaría al actual Instituto Nacional Electoral (INE).

“Qué bueno que opinen los europeos eso, para que lo tomen en cuenta en el debate los legisladores, pero cuando nos hicieron los fraudes a nosotros, cuando nos robaron la presidencia, esos europeos callaron como momias, nunca dijeron nada”, subrayó durante su conferencia matutina en Palacio Nacional.

El mandatario comentó que “son buenas esas opiniones porque tengo entendido que ya se va a discutir en el Congreso, ya va a entrar a debate lo de la reforma electoral, hoy, entonces pues que los legisladores tomen en cuenta todas las opiniones”.

De acuerdo con el presidente del país, el Consejo de Europa “tiene derecho a expresarse. Pero que se tome en cuenta la opinión de todos”.

PARTIDOS LAS RECHAZAN

Como López Obrador, algunos liderazgos del PT, en incluso del PRI y el PAN, rechazaron las recomendaciones de la Comisión de Venecia, cuyos integrantes rechazaron la reforma electoral propuesta por el presidente López Obrador.

Durante la instalación de las Comisiones Unidas de Reforma Político-Electoral; Puntos Constitucionales; y Gobernación, cuyos integrantes se encargarán de dictaminar una propuesta en la materia, el dirigente nacional



Antes, callaron, dice AMLO.

del PRI y diputado federal, advirtió que “el PRI no permitirá ningún retroceso democrático, pero tampoco vamos a permitir que de otras latitudes donde tienen serios problemas electorales nos vengán a decir qué sí podemos hacer y qué no podemos hacer”.

ATAÑE A LOS MEXICANOS

Más tarde, el diputado del PAN y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que el tema electoral y una posible reforma, es un tema que atañe solo a los mexicanos.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, calificó como “desinformada” la posición de la Comisión de Venecia que advierte sobre los riesgos para la democracia mexicana de la reforma electoral que impulsa el presidente López Obrador y minimizó la alerta que emitió esa instancia europea sobre la elección de consejeros electorales a través del voto ciudadano al considerar que “no ve ningún riesgo en eso”. “Dice que es riesgoso, yo no veo donde está el riesgo que la gente decida a estos consejeros”, justificó •